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第１９６２ 例 会 平成 24年 6月 26日 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
点     鐘 … 木村 貞夫 会長 

ロータリーソング … 手に手つないで 

来訪ロータリアン紹介 

… 親睦活動･家族委員会 

会 長 挨 拶 … 木村 貞夫 会長 

御 祝 披 露 … 木村 貞夫 会長 

誕 生 祝 … 平野 恭男 会員(6月 24日) 

結婚記念日 … なし 

入会記念日 … なし 

               

幹 事 報 告 … 黒田 幸一 幹事 

 
 
 

 
 
 
 
 
ニコニコＢＯＸ … 親睦活動･家族委員会 
 

創立 40周年記念式典ＤＶＤ鑑賞 

 

出 席 報 告 … 出席･プログラム委員会 

 
 

来週のプログラム（平成 24年 7月 3日） 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
会長・幹事就任挨拶 

 

お食事「大新」 

こころの中を見つめよう 博愛を広げるために 

2011～2012 年度 ＲＩ会長 カルヤン・バネルジー 

 (Kalyan Banerjee)
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第1961回例会(平成24年6月19日) 

上総 泰茂 会長    松本 恭一 幹事

木村 貞夫 会長    黒田 幸一 幹事

会長挨拶               木村 貞夫 

2012年度、世界に良い影響を与える国は日本がトップ

だ、という題でお話しします。 
さて、東日本大震災から 1 年と 3 ヵ月経つ訳ですが、

まだまだマイナスの影響の方が大きい状況ですが、そろ

そろプラスの方に反転したいものです。 
先日、取引先の総会があり、大和ハウスの大野社長が

ヨーロッパ各国を回って、その日本の印象を講演会で話

してくれました。ヨーロッパのどこの国へ行っても日本

は評判いいですよとの話でした。そして今年は、世界に

良い影響を与える国は日本がトップだったと聞き、詳細

に知りたいものですから、調べたらその通りでした。 
英国 BBC 放送が読売新聞社と共同で 5 年前から行っ

ていて、主要 22 か国での世論調査の結果で、調査は昨

年 12 月から今年 2 月にかけて、面接または電話方式で

計 2 万 4090 人から回答を得た読売新聞社は日本国内分

を担当したということで、結果、裕福な国家、高品質の

製品、礼儀正しい国民を作る等が評価されたようです。 
2 位はドイツ、以下カナダ、英国の順で、ちなみに日

本は過去5年間で、1位が2回、あとは2・3・4位各1
回ずつです。悪い影響を与える国は、イラン、北朝鮮、

パキスタン、イスラエルが入っています。どういう訳か、

アメリカは入っていません。日本のマスコミは悪いニュ

ースを大々的に取り上げますが、良いニュースはもっと

報道してもいいように思います。以上でございます。 
幹事報告 

１・ガバナー事務所より  
・ハイライトよねやま１４７ 
・Ｒ財団「未来の夢ニュースレター」2012年6月 
・第35回ＲＹＬＡレポート         受領 

２・ガバナーエレクト事務所より 
 ・米山奨学生およびカウンセラー研修会のお知らせ 
・ガバナー月信への顔写真掲載について 
・地区国際奉仕委員会・ロータリー財団委員会合同セ

ミナーのご案内              受領 
３・小見川ＲＣより 
 次年度例会日程変更のお知らせ 

開催日：毎週水曜日 午後６時３０分 
会場：ちば醤油㈱内（従来通り）      受領 

４・八日市場ＲＣより 
 創立50周年記念式典お礼状・会報誌      受領 
５・ＢｅＣＯＭより 
 英語・日本語スピーチ大会後援のお願い(依頼) 受領 
☆週報受領  八日市場ＲＣ 

第７分区ガバナー補佐退任挨拶 平野 恭男 ＡＧ 
皆さんこんにちは。本日はガバナー補佐退任の挨拶を

させていただきます。ガバナー補佐の任も皆さんのお蔭

で今月末に無事終ります。ホスト・クラブの木村会長、

黒田幹事さんには色々とご指導、ご支援をいただきまし

た。深く感謝申し上げます。更に分区幹事としてご活躍

いただきました石上明宏さんと

宮内 博さんにも改めまして御

礼申し上げます。誠にありがと

うございました。 
  今年度の第７分区ですが、例

年通り一連の事業、クラブ協議

会、公式訪問例会、Ｒ情報研究会、地区大会の参加も皆

さんと供に携わり無事成果を納めました。更に下期は、

ＩＭ、親善ゴルフ大会も成功裏に終える事が出来ました。

これも一重に皆さん方のお蔭です。ホスト・クラブとし

て色々とご支援していただきました。改めまして感謝申

し上げます。 私も１年間、多くの方と出合い、知り合

いになり勉強させていただき、また様々な体験もさせて

いただき大変有意義な年となりました。 
  後に銚子東ロータリー・クラブの益々のご発展と皆

さんのご健勝をご祈念申し上げまして退任の挨拶とさせ

ていただきます。本当に１年間ありがとうございました。 

銚子ＲＣ会長・幹事退任挨拶 
 

 

 

 

 

 

 

会長・幹事退任挨拶 

1 年間今年度の活動計画通り達成できました。会員皆

様のご指導・ご協力に心より感謝申します。1 年間あり

がとうございました。 

 

 
 
 
 
 
 
クラブ奉仕委員長退任挨拶 石上 明宏 委員長 

今年度のRI会長カルヤン・

バネルジーは、『こころの中を

見つめよう・博愛を広げるため

に』がテーマでした。また、山

田ｶﾞﾊﾞﾅｰは、地区の方針を『よ

り強力な 魅力あるクラブに』

と言って、10項目の具体的目標を挙げられ、その内クラ

ブ奉仕委員会に関しては、１に五大奉仕への理解と実

践・2に各クラブ10％の会員増強・３に会員研修の充実・

４にクラブ例会の充実と言われました。 
そして木村会長は、クラブ奉仕委員会に対して、 重

点は会員増強で、年度切り替え時5名の入会者と4名の

退会者がいる中、益々の会員増強と退会防止に力を入れ

ながら、プログラムの充実をはかり、例会の出席率向上
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と自主制作のクラブ会報の継続により、当クラブの特徴

の一つとも言える親睦の輪を広げて行きたい。特に新会

員にはロータリー情報の提供や学習会の実施をお願い致

します。と言われこの様な指針の中、一年間活動して参

りました。小委員会別に報告させて頂きますと、 
・出席プログラム委員会 
毎週例会の出席率の向上を目指しながら、メークアッ

プや欠席時の連絡等の会員協力に努め、プログラムの方

は上半期、新入会員を中心に卓話をお願いし、後半は外

部からのタイムリーな話題や情報を心掛けて卓話をお願

いしました。 
・増強、分類、選考委員会 
今年度 重点だった会員増強ですが、29名からスター

トした今年度ですが、前半に木村会長のご尽力により 7
名の新入会員が入会しました。山田ｶﾞﾊﾞﾅｰ公式訪問の際、

40 周年を 40 人で祝おうと言われ、 終的に 11 名の増

強ができ、更に待望の女性会員が入会し目標を達成、40
周年を40人で無事に終えることができました。 
・ロータリー情報委員会 
第5週目がある例会時には、網中委員長が新入会員の

為に分かり易く説明していただく等、また、8 月 4 日に

は新入会員を中心とした勉強会を開催して頂きました。

また、分区で行われたロータリー情報研究会を 9 月 23
日、当会議所にて行われ、新入会員も多くの方が出席さ

れました。 
・広報、会報委員会 
当クラブのホームページは石井委員長を中心に杉浦会

員や川津会員によりすみやかに更新され、会報の方も表

紙写真は主に宮内宗一会員や宮内勝利会員のご協力によ

り沢山提供して頂き事務局の板倉さんの協力の元、毎週

素晴らしい出来栄えであったと思います 
・親睦活動、家族委員会 

8 月には銚子クラブと合同でスポーツ大会（ボーリン

グ）を、9月には観月会を、10月には移動例会で木村会

長のご紹介で、鹿島の住友金属の視察をして午後より水

戸方面へ行き、当クラブの元会員でもありました京成ホ

テル水戸の小口さんお会いして、元気をもらってきまし

た。また、12月は年末家族会がホテルニュー大新にて行

われ、1 月に銚子クラブと合同例会を開催し、5 月には

今年度のメインイベントであった創立 40 周年記念事業

があり、新入会員を含めて、より一層の親睦が深まった

ことと確信を致しました。 
後にまとめとして、この一年間は会員の増強が 11

名でき、クラブの財政面も活性化についても飛躍的に変

化した一年であったと思います。これも木村会長のご尽

力と黒田幹事をはじめ、役員及び会員が一丸となって活

動できた結果と思っております。改めて、皆様のご協力

に感謝申し上げましてクラブ奉仕委員長の退任挨拶に変

えさせて頂きます。有難うございました。 

職業奉仕委員長退任挨拶   石井 哲也 委員長 

職業奉仕委員会では、今年度事業計画として３つの項

目を掲げて進めてまいりました。 

１は、職業奉仕月間に因んだ

卓話をお願いするということで、

これは 10／18 に当クラブ、山

本幸男会員に「交通事故の撲滅

と自動車保険」というタイトル

で経験を基に我々が実生活を送

るうえでも参考になる話をしていただきました。また、

新入会員のみなさんにも職業に因んだ話をしていただき

ました。 
 ２は、親睦活動・家族委員会と協力して、事業所の見

学、研修訪問を実施するということで、今回は東日本大

震災のあとということもあり茨城方面への訪問を企画、

木村会長のお骨折りにより住友金属鹿島工場を見学、小

口元会員の勤務する水戸京成ホテルで食事、大洗めんた

いパークの訪問と充実した１日を過ごすことが出来まし

た。また、この日は 19 名の多くの会員の参加をいただ

き感謝しております。 
 3 は、銚子商工会議所と協力して講演会をということ

で、これも1／25講師に奈美悦子氏を招き盛会に催され

ました。 
 以上、当初に計画した事業は順調に推移いたしました

が、１年間、職業奉仕委員長を努めさせていただきなが

ら、未だ、職業奉仕とは何ぞやとの思いは消えないとい

うのが正直なところではあります。とはいえ職業倫理の

低下が叫ばれる昨今の風潮にあって大過なく１年を過ご

せたことは、会長・幹事をはじめ関係各委員長なにより

会員皆様のおかげであることを感じておりあらためて感

謝申し上げます。「ありがとうございました」 

社会奉仕委員長退任挨拶    宮内 博 委員長 

昨年7月から社会奉仕委員長

の任に付き、あれもやりたい、

これもやりたいと考えている間

に本日の退任挨拶を迎えてしま

ったというのが、今の心境です。

委員長の力不足、努力不足を反

省しているところであります。 
社会奉仕委員会は地域奉仕と新世代奉仕の二枚看板で

ありますが、小委員会に関しましては、地域・新世代委

員会と一委員会だけであり、スタッフ的にも小人数であ

りますので、前年を越えるような活動が出来なかったと

いうのが実情です。具体的な活動報告としましては、地

域奉仕に関しては各種関連団体の行事に大勢で参加する

ことが出来ました。例えば交通安全運動への参加や社会

を明るくするパレードの参加などです。そのほか環境美

化への協力として千葉科学大ローターアクトクラブを中

心に銚子クラブと東クラブの共催で「駅前の花植活動」

にも沢山の会員に参加をして頂き、改めまして感謝申し

上げます。 
次に新世代奉仕に関してですが、助成としては関東近

県中学校選抜野球大会、リトルリーグ黒潮大会そして中

学校対抗銚子半島一周駅伝大会への助成をしました。そ

して今年度、新たに「サッカー少年団の大会」への助成 
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も実施しました。 
次に千葉科学大学ローターアクトクラブへの協力・支

援・助成を行いました。今年度 5 名の新会員を向かえ、

総勢 8 名の会員となり、今後の活動に期待しているとこ

ろであります。また、千葉科学大生にはR・Y・L・Aへ

の参加もして頂きました。ただ、当日は記録に残る大雪

の為、全員の参加は出来ませんでした。 

銚子東ロータリー・クラブ 銚子市三軒町19番地の4 銚子商工会館内 TEL0479(23)0750 FAX0479(25)8789 
メール c-higashirc@tcs-net.ne.jp  URL http://www.tcs-net.ne.jp/~rc 
例会日時及会場 毎週火曜日  12時30分点鐘  銚子商工会館5階大会議室 

  会長 木村 貞夫  副会長 石上 明宏  幹事 黒田 幸一 
 Ｒ．Ｉ 第2790地区 クラブ広報・会報委員会 石井 哲也・川津 光雄・杉浦  武 
  表紙題字 網中喜一郎初代会長 
 

ほととぎす 銚子は国の とっぱずれ        古 帳 庵 
江戸小網町の豪商鈴木金兵衛夫婦（古帳庵 古帳女）が銚子に遊んだときに 

詠んだもので、この碑は圓福（円福）寺に現存する。 
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以上が主な活動内容です。社会奉仕委員会はクラブを

対外的にアピールできる委員会ですので、各種行事に大

勢で参加し、東クラブの存在感を高め、ひいては会員獲

得への役割も果たすと思いますので、来年度も社会奉仕

委員会以外の会員の皆様のご協力もお願いいたします。 
また、今年度やり残した、新規事業の研究に関しては

次年度に引き続きお願いしたく存じます。来年度は委員

会メンバーも倍増されるようですので、更なる活動をお

願いしまして退任挨拶とさせて頂きます。 
一年間ご協力有難うございました。 

国際奉仕委員長退任挨拶   宮内 勝利 委員長 

 社会奉仕委員長を退任する

にあたり、社会奉仕活動に会

員の皆様がたの、参加ご協力

にお礼申しあげます、また各

小委員長さんには私が病気の

ため長期欠席したにも関わら

ず事業を遂行していただき、有難うございました、社会

奉仕委員長として、地域社会に当ロータリークラブの活

動を余りアピール出来なかったのが残念でした。 

―――ニコニコ――― 

銚子ＲＣ 会長 上総泰茂様・幹事 松本恭一様 
 １年間お世話になりました。 
宮内宗一君 
 天候に恵まれ、梅雨のない北海道の富良野、洞爺

湖と歩いてきました。 
第 12 回定例理事役員会 

日  時：平成 24年 6月 19 日（火）18：30 

議  題 

１・次年度クラブ協議会収支決算書の件   承認 

２・７月例会スケジュールの件       承認 

３・次年度会計監査選任の件        承認 

４・次年度予算前確定支出の件       承認 

５・年会費及び臨時徴収金の件       承認 

６・関東近県中学生選抜野球大会助成金の件 承認 

７・合同スポーツ大会の件         承認 

８・第７分区負担金の件          承認 

９・次年度メークアップの件        承認 

10・退会者の件              承認 

千葉科学大学ＲＡＣ 終例会 
日時：6 月 18 日（月）19；00～ 会場：魚八 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
次回の例会は 7 月 2 日（月）17；00 よりマリー

ナキャンパス 2103 教室にて開催されます。是非ご

参加ください。 
 
  前 回 の 例 会 （６／１９） 報 告 

点   鐘  木村 貞夫 会長 

出席報告 

会員総数 ４０ 名  出席規定除外数 ９ 名 

出席者  ２７ 名  出席率     ７１．０５ ％ 

６月５日        確定出席率  ７５．６８ ％ 

来訪ロータリアン 

上総泰茂君 松本恭一君         （銚子ＲＣ） 

欠席者  １１名 

メークアップ 

平野君 宮内（博）君 黒田君 大内君 

（6/18千葉科学大学ＲＡＣ） 

木村君 黒田君 石上君 藤崎君 宮内（博）君 

釜谷君            （6/20両ＲＣ会長幹事会） 

スモールコインBOX      小 計 ￥  ２，３５０－ 

累 計 ￥ ９４，３９５－ 

ニコニコBOX          小 計 ￥  ８，０００－ 

累 計 ￥５５６，４００－ 


